

## Vorschau St. Peter am Kammersberg

8. Lauf zum Herzog Motorsport / Fundgrube Berg rallyecup und zum OSK Berg rallyepokal

<u>Wann:</u> Sonntag: 15.August 2010	
<u>Wo:</u> St. Peter am Kammersberg	
<u>Beginn:</u> Training: 9 <sup>00</sup> Uhr Rennen: 13 <sup>00</sup> Uhr	
<u>Veranstalter und Info:</u> MSC. Pertlstein Gerhard Landl	
<u>Handy:</u> 0664/1459206 <u>Internet:</u> <a href="http://www.berg rallye.at">www.berg rallye.at</a> ;	
 Erich Edlinger Foto:hillclimbfans.com	 Georg (Schorschi) Pacher Foto © Ch. Rieger

### Erich Edlingers erstes Roll out mit dem neu aufgebauten BMW 320 V8 IRL

Mit großem Interesse wird der erste Start des Fladnitzers Erich Edlinger im neuen BMW 320 V8 IRL beim Berg rallyecup in St. Peter am Kammersberg erwartet. Es ist dies das erste Roll out mit dem neuen Boliden, der vor 1 Jahr bei einem internationalen Bergrennen in der Slowakei abgefackelt war. Der 550 PS BMW wurde komplett neu konzipiert.

Mit den drittletzten Lauf in St. Peter am Kammersberg biegt der Herzog Motorsport / Fundgrube Berg rallyecup 2010 schön langsam in die Zielgerade der heurigen Meisterschaft. Für das einzige Rennen in der Obersteiermark, in der Region Pöllau am Grein konnte durch die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde, den Behörden und den Grundstückeigentümern grünes Licht gegeben werden.

Das Rennen wird heuer auf einer neuen 1,6 km langen schnellen und sehr selektiven Strecke gefahren.

Veranstalter Gerhard Landl vom MSC Pertlstein, dessen Ford Cosworth nach dem Getriebe-Exitus noch nicht einsatzfähig ist, verspricht ein tolles Bergspektakel, denn neben der Top Elite des heimischen Bergrennsports haben sich auch einige Spitzenpiloten aus der B.R.D. angesagt. So hat unter anderem der deutsche KW Bergmeister Holger Hovemann im Opel Kadett GTE sein Kommen angekündigt, Fragezeichen für den Start könnte eine Fahrzeugpräsentation in seiner Heimat sein. Weiters zugesagt haben der deutsche Bergfuchs Christian Auer im STW Ford Mondeo oder BMW, daß wird sich kurzfristig entscheiden, Norbert Wimmer aus Bayern bringt seinen BMW 2002 an den Start.

Deutschlands Berg Ass Georg Plasa auch mit dabei – er möchte natürlich den Start seines Konkurrenten Erich Edlinger verfolgen und wird in einem von insgesamt 10 KTM Cross Bows als Vorausauto an den Start gehen.

Aus heimischer Sicht ist natürlich die komplette Bergelite mit Felix Pailer, Rupert Schwaiger, Franz Nowak, Andy Marko und Co am Start.

Der Tiroler Georg (Schorschi) Pacher wird mit Hans Thalmayr auf zwei PRC Puch TR IV im Bewerb an den Start gehen.

Der MSC Schölls aus Salzburg kommt mit rund 7 Autos nach St. Peter am Kammersberg - auch Bernhard Permetinger mit seinem BMW M3.

Auch Gerhard Landls Ex-Auto wird am Start sein - der Burgenländer Martin Pirsner pilotiert den BMW 318 i.S.

An die 90 – 100 Starter garantieren ein Bergrennspektakel allererster Güteklasse.